

	Reiseziel	Musikhaus Thomann
	Reisedatum	folgt noch
	Reiseleitung	Franz Wallner
	Reisebegleiter	Musikbegeisterte Kolleg:innen
	Reiseteilnehmer	7
	Urlaubstage	1
	Kosten ca.	Verpflegung und Getränke
	Besonderheiten	

Musiker:innen Ausflug zum Musikhaus Thomann!

Ja wir wollen mit allen Musikbegeisterten Bewohner:innen und Kolleginnen in den Musiker-Himmel fahren und einen Tag lang staunen, träumen und uns begeistern lassen.

In Burgebrach befindet sich das größte Musikhaus Thomann in Europa! Hier gibt es alles, was ein Musikerherz höherschlagen lässt. Es kann auch sicher einiges eingekauft werden.



Ich habe mit Thomann Kontaktaufgenommen und eventuell können wir es mit dem Flohmarkt oder einem sonstigen Event terminlich verbinden.

Je nach Anmeldungen fahren wir mit unseren EVS Bussen – Wichtig - Anreise 3 Stunden!!

Alle musikbegeisterten aus unseren Einrichtungen, Kolleg:innen, Freunde und



Musiker aus der nächste Umgebung – lasst uns miteinander auf Wallfahrt zu Thomann begeben!.

